

STEIERMARK IN ZAHLEN

Wirtschaft, Tourismus, Arbeitsmarkt oder Verkehr: All das sind Indikatoren für die Entwicklung eines Bundeslandes. Was die Steiermark sonst noch ausmacht? Natürlich die Menschen, die hier leben!

REKORD BEI SELBSTSTÄNDIGEN

94.502

selbstständig Erwerbstätige gibt es insgesamt. Das ist ein neuer Rekord.

AUSSENHANDELSREKORD

+11,2%

stiegen die Exporte im ersten Halbjahr 2022 gegenüber dem Vorjahr auf 74,4 Milliarden Euro.

DER STEIRISCHE TOURISMUS

12.500.000

Nächtigungen gab es im Tourismusjahr 2022. Im Vorjahr lag man lockdownbedingt noch bei 8,3 Mio. Nchtigungen. Die drei größten steirischen Regionen nach Nchtigungen: Schladming-Dachstein, Thermen- & Vulkanland sowie Region Graz

VIELE NEUGRÜNDUNGEN

4736

Personen haben sich selbstständig gemacht. Das ist der zweithöchste Gründungswert aller Zeiten. Nur im Rekordjahr 2021 gab es um 209 Neugründungen mehr.



NIEDRIGE ARBEITSLOSIGKEIT

30.127

ARBEITSLOSE

waren im Jahr 2022 vorgemerkt. Daraus ergab sich ein Minus von 7052 Personen gegenüber dem Jahr 2021. Die Arbeitslosenquote von 5,2 Prozent im Jahr 2022 ist so gering wie zuletzt im Jahr 2000

94,8%

Erwerbsquote
Jahresdurchschnitt
2022

ZAHL DER AGRARBETRIEBE GEHT ZURÜCK

33.605

AGRARBETRIEBE

Bei der Anzahl der land- und forstwirtschaftlichen Betriebe gab es einen Rückgang. Im Jahr 2010 waren es noch 39.388.



WENIGER AUTO-NEUZULASSUNGEN

33.239

NEUE PKW

Wurden 2021 neu zugelassen. Das ist ein Minus von 445 Pkw gegenüber 2020. Das Rekord-Neuzulassungsjahr war 2011 mit 48.000 Pkw. Den höchsten Bestand an Pkw nach Marke hatte VW mit 21,3 Prozent.



BEVÖLKERUNG

1.252.922

MENSCHEN leben in der Steiermark

50,5% FRAUEN **49,5%** MÄNNER

Der BEVÖLKERUNGSSTAND ist im letzten Jahr um

0,5%
gewachsen.

LEBENSERWARTUNG

84,3
JAHRE



79,4
JAHRE

GEBURT, EHE, SCHEIDUNG

11357

GEBURTEN – davon 5783 Buben und 5574 Mädchen. 2021 sind die Geburten deutlich gestiegen und auf dem zweithöchsten Stand seit 1998.

5737

EHESCHLISSUNGEN wurden im Jahr 2021 registriert. Das ist ein Minus um 20% gegenüber 2020.

1956

SCHEIDUNGEN – Gegenüber dem Vorjahr ist die Zahl um 49 gesunken. Das ist der niedrigste Wert seit 1989.

GRAZ IST „JÜNGSTER“ BEZIRK

Das Durchschnittsalter in der Steiermark beträgt 44 Jahre. Mit 41,3 Jahren ist Stadt-Graz der jüngste Bezirk.



BELIEBTESTE NAMEN

MÄDCHEN

Marie Paul

BUBEN



GEFRAGTER LEHRBERUF

METALLTECHNIK

ist der Top-Lehrberuf. Er wird von 1927 Jugendlichen erlernt. 1606 Steirer sind in Einzelhandelslehrberufen beschäftigt.